
一 般 質 問 通 告 書 

 

平成２４年０５月３０日 

 

阿見町議会議長 倉持 松雄 様 

 

 

阿見町議会議員 海野 隆   ㊞ 

 

 

平成 24 年第 2 回阿見町議会定例会において、次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質問の要旨 答弁 

１．学校給食センター

新築工事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○投書について 

内容はどのようなものだったのか 

受領時期、受領部署 

○なぜ延期したのか 

阿見町公正入札調査委員会要綱の運用を間違っ

ていないか 

○町が工事等を発注する時に考慮することは何か 

○今回の新築工事は一般競争入札方式で行われて

いる。入札参加資格の設定に問題点はないか 

○設計価格や予定価格は適当に設定されたのか 

○不調となったが今後のスケジュールについては

どのようになるか 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．小中一貫教育につ

いて 

 

 

 

 

○学校通学区域選定審議委員会の役割は何か 

○適正な学校規模について 

○適正化計画（学校統廃合の検討）の進行状況に

ついて 

○小中一貫教育の導入を進めるべきだ 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

３．事業仕分けの実施

について 

 

○事業仕分けの目的は何か 

○仕分け項目の選定基準はあるか 

○町民判定員の事前研修と利活用を図れ 

 

町長 

 

 

 

４．地域資源由来再生

可能エネルギーについ

て 

 

○環境マネジメントシステムについて 

○太陽光発電事業について 

○小水力発電事業について 

 

町長 

 

 

５．人権対策について 

 

 

 

○町内の人権状況について 

○人権啓発活動について 

○北朝鮮による日本人拉致被害者問題について 

 

 

町長 

 

 

 

 



６．副町長人事につい

て 

 

○副町長を選任しない理由は何か 

○専門職を利活用すべきである 

 

町長 

 

 

 

７選挙関係 

 

 

 

○事前説明会について 

○選挙開票事務について 

○当選証書の交付等改善点について 

 

町長 

 

 

 

 

８．放射能対策につい

て 

 

○農産物の放射性物質の検査結果と今後の動向に

ついて 

○子ども達及び希望者への内部被ばく検査につい  

 て 

○イメージ払拭のための政策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成  年  月  日受領・受付番号 

 

※質問の要旨は、できる限り具体的に記入願います。 

※電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


